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Compte	  rendu	  de	  la	  réunion	  du	  

Conseil	  de	  la	  Vie	  Sociale	  du	  26	  Février	  2016	  
	  

Présents	   :	  Mr	  Ducalet,	  Mme	  Bonadona,	  Mme	  Giusti,	  Mme	  Ruskoné,	  Mme	  Ponston,	  Mme	  LABAT,	  Mme	  
BOUET,	  Véronique	  Carrasse,	  Patrick	  Darrieutort,	  Frédéric	  BOUGAULT.	   	  

Excusés	  :	  M.	  RIVETTA,	  M.	  CARRASSE	   	  

Le	  cvs	  était	  initialement	  prévu	  le	  22	  janvier	  et	  a	  été	  reporté	  le	  26	  février	  2016.	  

l	  Approbation	  du	  compte-‐	  rendu	  de	  la	  séance	  du	  2	  décembre	  2015	  

Monsieur	  Ducalet	  souhaite	  toutefois	  apporter	  quelques	  précisions	  concernant	  le	  dernier	  compte	  rendu.	   	   	  
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ü   suite	   à	   l’achat	   d’une	   armoire	   réfrigérée,	   il	   est	   désormais	   possible	   d’avoir	   plusieurs	  
choix	  d’entrées	  et	  de	  desserts,	  comme	  le	  souhaitaient	  les	  résidents.	   	  

ü   l’éclairage	   de	   la	   salle	   à	   manger	   après	   expertise	   a	   été	   reconnu	   trop	   puissant.	   Une	  
rampe	  d’éclairage	  sera	  donc	  divisée	  en	  deux.	  
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ü   Un	   karaoké	   a	   été	   installé	   dans	   la	   salle	   d’activité	   du	   FAM,	   et	   est	   utilisé	   tous	   les	  
mercredi	  après	  midi.	  

ü   Sur	   le	  FAM	  PA,	   les	   résidents	   semblent	  de	  nouveau	  apaisés.	  Une	  place	  est	   toujours	  
vacante,	  et	  l’établissement	  est	  dans	  la	  gestion	  de	  candidature.	  

ü   Sur	  le	  FAM	  AUTISME	  il	  y	  a	  également	  une	  place	  vacante.	  

	  

l	  Echanges	  avec	  les	  résidents.	  

Nathalie	  Labat,	  monitrice	  éducatrice	  se	  fait	  porte-‐parole	  des	  résidents.	   	  

ü   Suite	  à	  un	  groupe	  de	  réflexion	  sur	   la	  décoration	  du	  foyer	  de	  vie,	   les	  résidents	  souhaiterait	  une	  
cheminée.	  

Monsieur	   Ducalet	   se	   montre	   très	   prudent	   en	   raison	   des	   problèmes	   d’infrastructures,	   problème	  
d’isolation	  thermique	  entre	   les	  étages,	  et	   le	   foyer	  n’est	  pas	   très	  grand	  et	   l’installation	  d’une	  cheminée	  
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prendrait	  beaucoup	  de	  place.	  A	  étudier	  avec	  sérénité	  et	  beaucoup	  de	  vigilance.	  

ü   Les	  résidents	  souhaiteraient	  renouveler	  les	  salons	  de	  jardin	  avec	  des	  tonnelles	  et	  des	  abris.	  

ü   Les	   résidents	   envisagent	   d’acheter	   une	   armoire	   pour	   ranger	   une	   chaine	   Hi	   fi	   dans	   la	   salle	   à	  
manger.	  Monsieur	  Ducalet	  précise	  qu’un	  projet	  plus	  ambitieux	  est	  prévu	  pour	  cette	  salle	  avec	  un	  
matériel	  de	  qualité	  et	  qui	  resterait	  à	  demeure	  dans	  un	  endroit	  fermé.	  

Monsieur	  Ducalet	  se	  réjouit	  de	  cette	  dynamique	  de	  changement.	  

	  

ü   Les	   résidents	   soulèvent	   à	   nouveau	   le	  manque	   d’éclairage	   (lampe	   de	   présence)	   dans	   les	   allées	  
vers	  le	  bureau	  éduc	  et	  le	  foyer.	   	  

Monsieur	  Ducalet	  souligne	  en	  effet	  ce	  problème.	  Un	  plan	  bien	  détaillé	  doit	  être	  fait	  pour	  cet	  éclairage.	  
Ce	  point	  fait	  également	  partie	  des	  travaux	  de	  mise	  en	  accessibilité	  et	  est	  prévu	  dans	  un	  deuxième	  temps.	  
Il	  faut	  également	  préciser	  que	  ces	  travaux	  dépendent	  de	  notre	  propriétaire	  et	  cela	  est	  prévu	  dans	  4	  à	  5	  
ans.	  

Madame	   BONADONA	   demande	   d’insister	   auprès	   du	   propriétaire	   sur	   l’importance	   et	   l’urgence	   de	   ces	  
travaux	  qui	  font	  partie	  intégrante	  de	  la	  mise	  en	  accessibilité.	  

ü   Les	  résidents	  demandent	  à	  quand	  est	  fixé	  l’accès	  internet	  au	  Foyer	  de	  vie.	  

Monsieur	  Ducalet	  reste	  prudent	  et	  préfère	  se	  donner	  le	  temps,	  même	  si	  les	  résidents	  sont	  pressés.	  

ü   L’ensemble	   des	   résidents,	   personnels	   et	   autres	   usagers	   souhaitent	   féliciter	   le	   service	  
restauration.	  En	  effet,	  un	  effort	  a	  été	  fait	  tant	  sur	  la	  qualité	  et	  sur	  la	  quantité,	  et	  le	  souci	  de	  bien	  
faire	  est	  bien	  présent.	  Les	  résidents	  se	  sentent	  écoutés.	   	  

	  

Madame	  PONSTON	  prend	  la	  parole	  concernant	  les	  unités	  du	  FAM	  ;	  

ü   Le	  personnel	  souhaiterait	  avoir	  un	  bureau	  vitré.	  

Monsieur	   Ducalet	   précise	   que	   le	   projet	   avance.	   Il	   s’agirait	   de	   «	  saisir	  »	   le	   bureau	   de	   veille,	   enlever	   le	  
placard	  pour	  pouvoir	  emménager	  l’espace,	  créer	  une	  porte,	  une	  fenêtre	  ;	  tout	  cela	  reste	  à	  déterminer.	  

ü   Sur	   l’unité	  du	  FAM	  PA,	   la	  télé	  n’est	  pas	  HD	  et	   les	  résidents	  appréhendent	   le	  passage	  en	  HD	  du	  
5	  avril.	  

Monsieur	  Ducalet	  ajoute	  que	  Patrick,	  l’agent	  de	  maintenance,	  s’en	  occupe.	  
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Madame	  RUSKONE	  se	  réjouit	  des	  projets	  naissants	  avec	  le	  SSIAD	  (Service	  de	  Soins	  Infirmiers	  A	  Domicile)	  
et	  souhaiterait	  que	  ces	  derniers	  soient	  pérennes.	  

l	   	   REGLEMENT	  DE	  FONCTIONNEMENT	  

Le	  règlement	  de	   fonctionnement	  a	  été	  présenté	  aux	  membres	  du	  CA	  et	  du	  CE.	  Ce	  règlement	  a	  suscité	  
des	   échanges	   complets	   sur	   tous	   les	   thèmes	   tels	   l’intimité,	   la	   sexualité,	   le	   vouvoiement,	   les	   animaux,	  
internet	  ….	  

Madame	  Bonadona	   félicite	   l’excellent	   travail	   fourni.	   Le	   règlement	   de	   fonctionnement	   est	   comme	  une	  
charte	   au	   niveau	   d’un	   établissement,	   et	   celui	   des	   cigalons	   servira	   de	   modèle	   pour	   les	   autres	  
établissements	  de	  l’association.	  

Monsieur	   Ducalet	   en	   profite	   pour	   féliciter	   entre	   autres	   I.	   Lartigue	   et	   S.	   Lespiaucq	   qui	   ont	   participé	   à	  
l’élaboration	   de	   ce	   règlement.	   Ce	   dernier	   est	   compréhensible	   pour	   une	   partie,	   mais	   pas	   pour	   les	  
résidents.	  Une	  déclinaison	  est	  à	  l’étude	  pour	  les	  résidents	  (idées	  de	  pictogrammes,	  diaporama,	  images,	  
liens	  audios,…)	  

l	   	   ORGANISATION	  DES	  ELECTIONS	  DU	  NOUVEAU	  CONSEIL	  DE	  VIE	  SOCIALE	   	  

Présentation	  des	  documents	  des	  élections	  et	  discussion	  sur	  le	  déroulement	  de	  ces	  élections.	  En	  effet,	  les	  
éducateurs	   appréhendent	   un	   peu	   cette	   période	   qui	   engendre	   des	   jalousies,	   des	   débordements,	   des	  
règlements	  de	  compte	  …	  

l	   	   JOURNEE	  PORTES	  OUVERTES,	  CHOIX	  D’UNE	  THEMATIQUE	  POUR	  REUNIR	  LES	  FAMILLES	   	  

Il	   est	   pas	   toujours	   évident	   de	  mobiliser	   les	   familles	   et	   il	   est	   difficile	   de	   comprendre	   pourquoi	   cela	   ne	  
fonctionne	  pas.	  

Monsieur	   Ducalet	   précise	   qu’il	   faut	   trouver	   une	   proposition	   attractive	   et	   que	   cette	   journée	   soit	  
fédérative.	  L’idée	  qui	  semble	  être	  la	  plus	  judicieuse	  serait	  de	  présenter	  le	  travail	  effectué	  des	  résidents	  
lors	  de	  leurs	  activités	  comme	  un	  spectacle	  de	  danse,	  chorale,	  expositions	  photos,	  et	  travaux	  manuels	  …..	  	  

Nathalie	   Labat	  propose	  d’élargir	   cette	   journée	  à	   tous	  nos	  partenaires.	  Une	  date	  est	   fixée	  mais	   reste	  à	  
confirmer	  :	  le	  24	  septembre.	  

	   	  

l	   	   QUESTIONS	  DIVERSES	   	  

Monsieur	  Ducalet	  prend	  la	  parole	  pour	  donner	  quelques	  informations,	  et	  diverses	  manifestations	  à	  venir.	  

ü   Sur	  le	  fam	  autisme,	  chaque	  résident	  sera	  désormais	  suivi	  par	  un	  binôme	  (aide-‐soignant	  +	  éduc)	  

ü   Finale	  inter	  départementale	  de	  Basket	  le	  1er	  mars	  

ü   Raquette	  sur	  neige	  du	  15	  au	  18	  mars	  avec	  7	  résidents	  et	  3	  parents	  
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ü   Handilandes	  du	  25au	  27	  mai	  2016	  :	  

-‐   manifestation	  sportive	  avec	  un	  spectacle	  le	  26	  mai	  à	  St	  pierre	  du	  Mont.	  

-‐   Matin	  conférence	  sur	  la	  nécessité	  de	  la	  Culture	  avec	  Eric	  Fiat	  (philosophe)	  

ü   Du	  14	  au	  16	  juin	  séjour	  à	  Arcachon	  au	  domaine	  de	  la	  dune	  avec	  des	  résidents	  de	  toutes	  
les	  unités.	  

ü   AG	  de	  l’ALGEEI	  le	  29	  juin	  à	  Agen	  :	  16	  résidents	  +	  8	  accompagnants.	  

	  

	  

	   prochain	  CVS	  programmé	  le	  8	  juillet	  à	  10	  heures	  

Fin	  de	  la	  séance	  à	  12h00	  


